

Freunde und Förderer der St.-Josef-Grundschule Westönnen e.V.

Newsletter von Januar bis März



Dem letzten Elternbrief konnten Sie ja schon entnehmen, dass die letzten drei Monate sehr erfolgreich waren und wir einige Dinge umsetzen und ermöglichen konnten.

Der Förderverein hat folgende Dinge übernommen:

Pausenspielzeug:

Die schon vorhandenen Schubkarren sind bei den Kindern so gut angekommen und viel im Gebrauch, so dass wir den Bestand um zwei weitere aufstocken konnten. Dazu gab es noch einige Steckenpferde, Stelzen und Bälle in allen Varianten und Größen.

Bücher:

Für die bald anstehende Buchwoche konnten wir für ein paar Klassen neue Bücher als kompletten Klassensatz anschaffen. Auf dem Foto sehen Sie nur eine Buchreihe. Die weiteren kommen erst im Laufe der nächsten Woche an.

Schuhregale und Garderoben:

Damit es den Kindern leichter fällt Ordnung zu halten und die Flure auch wieder als solche genutzt werden können, gibt es jetzt fünf neue Schuhregale und 2 neue Garderobenständer inklusive Schuhregal.

